

26 de enero de 2024

Israel acoge con agrado la exigencia de la CIJ sobre la liberación inmediata de todos los rehenes retenidos en Gaza

La acusación de genocidio formulada contra Israel ante la Corte Internacional de Justicia (CIJ) es falsa e indignante. Constituye una explotación vergonzosa de la Convención sobre el Genocidio que no sólo es totalmente infundada de hecho y de derecho, sino que además es moralmente repugnante.

Como reconoció la CIJ, el 7 de octubre Hamas y otros grupos terroristas cometieron atrocidades indescriptibles contra Israel y sus ciudadanos. Como todo país, Israel tiene un derecho inherente e inalienable a defenderse contra el ataque terrorista que aún enfrenta. El vil intento de Sudáfrica de negar a Israel este derecho fundamental fue justamente rechazado.

La Corte ha dejado claro en repetidas ocasiones que su decisión de hoy no determina si las reclamaciones de Sudáfrica tienen algún mérito ni la competencia de la Corte en este asunto.

Israel sigue comprometido, como lo ha afirmado y demostrado repetidamente, a actuar de conformidad con sus derechos y obligaciones en virtud del derecho internacional, incluido el derecho internacional humanitario. Este compromiso es inquebrantable, independientemente de cualquier procedimiento de la CIJ.

El Primer Ministro, Benjamín Netanyahu, ha destacado que "el compromiso de Israel con el derecho internacional es inquebrantable. De igual manera, es inquebrantable nuestro sagrado compromiso de seguir defendiendo nuestro país y proteger a nuestro pueblo. Como cualquier país, Israel tiene un derecho inherente a defenderse a sí mismo".

"El vil intento de negar a Israel este derecho fundamental es una discriminación flagrante contra el Estado judío, y fue justamente rechazado", agregó.

Israel acoge con agrado la clara exigencia de la Corte Internacional de Justicia de que se libere inmediata e incondicionalmente a todos los rehenes retenidos en Gaza.

La guerra de Israel es contra Hamas, no contra civiles palestinos. Israel seguirá facilitando la asistencia humanitaria y haciendo todo lo posible, de conformidad con la ley, para mantener a los civiles fuera de peligro, incluso cuando Hamas los utiliza como escudos humanos.

"Continuaremos haciendo lo necesario para defender nuestro país y proteger a nuestro pueblo. Israel continuará defendiéndose contra Hamas, una organización terrorista genocida", ha enfatizado el Primer Ministro.

Embajada de Israel en México <https://embassies.gov.il/mexico-city>



Las acusaciones infundadas de Sudáfrica y su intento de vaciar la palabra genocidio de su fuerza única y significado especial han sido ampliamente denunciadas por numerosos Estados conocidos por su compromiso con el estado de derecho. Israel confía en que la Corte también rechazará estas reclamaciones infundadas en la fase de fondo del procedimiento.

En vísperas del 27 de enero, Día Internacional en Recuerdo del Holocausto, Israel llama a todos aquellos genuinamente comprometidos con la promesa solemne de “nunca más” consagrada en la Convención sobre el Genocidio, a rechazar los esfuerzos desmedidos por distorsionar la verdad en apoyo de una organización terrorista genocida. Hamas y su patrocinador en Teherán buscan negar tanto a israelíes como a palestinos la capacidad de lograr un futuro pacífico. Sudáfrica debería ser denunciada por ser su cómplice voluntario.

Embajada de Israel en México <https://embassies.gov.il/mexico-city>

